



# ぶらんこ

四街道市立和良比小学校  
特別支援学級 学年だより  
1月号  
令和7年1月7日



あけましておめでとうございます

新しい年を迎え、新たな気持ちで3学期がスタートしました。登校してくる子どもたちの表情はキラキラと輝いていました。

3学期は1年のうちで一番短い学期ですが、1年のまとめでもある大切な学期です。一人ひとりが目標を持ち、楽しく学校生活を送ってほしいと考えています。今学期もよろしくお願いいたします。



## ・校内書き初め練習について



12月10日(火)3・6年生、11日(水)4・5年生が体育館で書き初め



練習をがんばりました。今年、校内書き初め展は実施しません。

## ・第3回合同学習会(1/21 卒業を祝う会)について

今年度は、中学校区(和良比小・四和小・四街道中)のみんなが四和小学校に集まって、卒業生の発表を聞いたり、ゲームをしたりしてお祝いします。和良比小学校は、終わりの言葉を担当します。5年生を中心にがんばります。終了後、四和小学校を出発して戻ってきて、給食になります。

午後は通常通りの授業です。

※持ち物:リュック、水筒、ハンカチ、ティッシュ、マスクの予備、名札、



## ・健康管理について

風邪・インフルエンザの流行する季節です。新型コロナウイルスも心配です。手洗い・消毒を習慣づけていきたいと思います。ハンカチを持ってきていない子が多いので、声かけをお願いします。ご家庭でも、お子さんの体調管理に気をつけてください。また、体調がすぐれないときは、無理をせずゆっくり休ませてください。

## ・さつまいも調理について

12月16日(月)にアシスト・なのはな学級でふかし芋を食べました。

5月に畑を耕し、6月に芋の苗を植えて、11月に芋を掘り乾かして、ようやく食べることができました。蒸かしたてのさつまいもは、とてもおいしかったです。児童は「おいしい」「もっと食べたい」と発言していました。

保護者の方には、持ち物の用意などのご協力をいただきありがとうございました。